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REQUERIMENTO Nº  099 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

               

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Planejamento Urbano) as seguintes 

informações a esta Casa de Leis: 

 

1. Qual a previsão da implantação do projeto o qual garante gratuidade em 

planta de casa para as famílias de baixa renda do Município de 

Jaguariúna? 

 

2. Informações sobre o andamento do projeto citado acima; 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

É sabido que muitas famílias de baixa renda têm o sonho de ter a 

casa própria, e junto desse sonho está a Planta da casa, que por sua vez se faz 

necessária e obrigatória para que se possa começar e dar andamento à construção. O 

que vêm sendo uma das grandes preocupações dessas famílias, que por sua vez têm 

o orçamento restrito. 

Vale destacar que um projeto dessa envergadura é de suma 

importância e necessidade para que se possa dar amparo para essas famílias.  

Esse requerimento se faz necessário uma vez que esse Vereador 

assim como o Senhor Prefeito se sensibiliza com essas famílias. 

Vale ressaltar o empenho, o trabalho árduo e incansável do Senhor 

Prefeito, Secretário de Gabinete e todos os envolvidos para angariar recursos, para 

que se cumpram todas as promessas feitas em campanha, com o intuito de elevar 

ainda mais o município, que vêm se destacando e crescendo a toda tempo. 
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Vale ressaltar que são atribuição e obrigação desse vereador cobrar, 

fiscalizar e contribuir em tudo o que se diz a respeito ao município. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 20 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2019. 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Requerimento nº 099/19 


